

Bewegende Momente

Neues aus der Köstritzer Schwarzbierbrauerei

Bad Köstritz. Der 18. September war ein besonderer Tag in Bad Köstritz. Hier wurden gleich zwei Ereignisse gewürdigt: Die Inbetriebnahme des neuen Palettenregalsystems im Logistikanbau und die feierliche Verabschiedung von Geschäftsführer Albrecht Pitschel. Die Einweihung des Logistikanbaus begleiteten u.a. die stellvertretende Ministerpräsidentin des Freistaats Thüringen Heike Taubert sowie die Geschäftsführung der Köstritzer Schwarzbierbrauerei und der Bitburger Braugruppe. Im Anschluss folgte das zweite besondere Ereignis des Tages: Nach über 42 Jahren Köstritzer Betriebszugehörigkeit verab-

schiedete sich Geschäftsführer Albrecht Pitschel offiziell in den Ruhestand und übergab sein Amt an Nachfolger Uwe Helmsdorf. Im Rahmen einer Feierstunde wurde das Lebenswerk Pitschels gewürdigt und seine Weggefährten dankten ihm von Herzen. Insbesondere auch die Mitarbeiter der Köstritzer Schwarzbierbrauerei, in deren Namen sein Nachfolger Uwe Helmsdorf eine aus Holz geschnitzte Gartenbank für erholsame Stunden im Ruhestand an Albrecht Pitschel und Ehefrau Eleonore übergab. Die handgefertigte Bank stammt von Holzdesigner und Ketten-sägen-Künstler Marcus Malik aus Steinbrücken.



Probesitzen für Albrecht Pitschel und Gattin Eleonore auf dem Abschiedsgeschenk der Belegschaft - ihrer neuen, handgefertigten Gartenbank. Foto: Nilz Böhme/Köstritzer